

Neumarkt, 18. September 2023

### **Wertschätzung für starke Partner: DEHN kürt Lieferant des Jahres**

**Die Summe an Krisen mit globalen Auswirkungen stellt Unternehmen immer häufiger vor große Herausforderungen. In einer zunehmend globalisierten Welt und in immer komplexer werdenden internationalen Märkten ist ein funktionierendes und verlässliches Netzwerk an Partnern unerlässlich. Aus diesem Grund vergibt DEHN jährlich die Auszeichnung „Lieferant des Jahres“ für das abgelaufene Geschäftsjahr. In diesem Jahr auf dem Siegerpodest: die Firma Wiegel aus Denkendorf.**

Ein wichtiges Element für Lösungen des äußeren Blitzschutzes sind die sogenannten Tiefenerder, die den Blitzstrom ins Erdreich ableiten. Um diese zuverlässig gegen Korrosion zu schützen, werden sie vor dem Einsatz feuerverzinkt. Bei diesem Fertigungsschritt vertraut DEHN auf die Zusammenarbeit mit der Firma Wiegel aus Denkendorf. Wiegel überzeugte dabei unter allen 2.500 Lieferanten von DEHN weltweit durch herausragende Ergebnisse in den Kriterien Lieferperformance, Qualitätsmanagement, Umweltmanagement und Kooperationsbereitschaft.

„Das Team von Wiegel rund um Stephan Schäfer im Denkendorfer Werk leistet seit Jahren hervorragende Arbeit und ist für uns ein wichtiger Partner innerhalb unserer Wertschöpfung,“ so Andreas Lehmeier, Leiter Einkauf bei DEHN. Eine abteilungsübergreifende Jury aus Qualitätsmanagement, Wareneingang, Umweltmanagement, Einkauf und Planung hatte im Vorfeld alle Lieferanten bei DEHN nach einem definierten Kriterienkatalog bewertet. Bei Wiegel besonders hervorzuheben: eine sehr offene, wertschätzende und partnerschaftliche Kommunikation und Zusammenarbeit, sowie eine exzellente Qualität der Verzinkungsergebnisse.

#### **Pressekontakt:**

Simon Thaler  
Director Corporate Communications  
Tel.: +49 9181 906 2339  
Mobil: +49 151 146 308 90  
[simon.thaler@dehn.de](mailto:simon.thaler@dehn.de)



Vertreter von DEHN und Wiegel bei der Verleihung in Neumarkt.  
Bild: DEHN

### Über DEHN SE

DEHN ist ein führendes, international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit Sitz in Neumarkt i.d. Oberpfalz. Mit einem umfassenden Portfolio adressiert DEHN die Megatrends unserer Zeit – von Elektromobilität, über erneuerbare Energien bis hin zum Schutz kritischer Infrastruktur. Das Unternehmen bietet Lösungen und Services für die Bereiche Blitz-, Überspannungs- und Arbeitsschutz – und mehr als 1.100 Patente machen DEHN zum Innovationsführer in diesen Bereichen. Die Produkte des Unternehmens schützen Menschen und Gebäude, Anlagen- und Telekommunikationstechnik, Prozessindustrie sowie Photovoltaik- und Windkraftanlagen. Mit weltweit mehr als 2.400 Mitarbeitern erzielte DEHN im Geschäftsjahr 2022/2023 einen Umsatz von rund 460 Millionen Euro. Grundlagen für das stete Wachstum sind neben über 110 Jahren Erfahrung, höchste Qualitätsansprüche und eine weltweit konsequente Orientierung an Kunden und Märkten.